

wenn die Nacht zum Tage wird

auch die Behörde noch ranschwirrt

mit Testergebnis:"sehr gut"

Naja, glorreich sind Ideen ja oft,
besonders seine, die unverhofft,
ins Leben rücken, wie neulich halt.
Da wird einem schon heiß und kalt.

Einsprüche wären schon angebracht,
passierte es neulich doch, in der Nacht.
Optimalbedingung halt für nen Bruch,
und`n Test, war laut und hell genug.

Auch Behördenlichter sofort vor Ort,
der Hersteller also hielt sein Wort.
Sie wurde allerdings auch zur Plage,
für Nachbarn, die neue Alarmanlage.

Zumindest wird ihm wohl nicht mehr bang,
und nicht nur wegen der Eisenbrechstang,
die im Schlafanzug er da bei sich trug.
Ein Test vom Feinsten, authentisch genug.

So wurde die Nacht mal eben zum Tag,
und Manchem traf vermutlich der Schlag.
Wurde schließlich hell, laut wie die Pest,
ein Nichts dagegen das Oktoberfest.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)